

ACTUALIDAD

Protesta de contratistas locales contra Ecopetrol

Estos empresarios, que han sido parte integral del desarrollo económico de la región, se enfrentan a una crisis sin precedentes



La situación de los contratistas locales en el corregimiento del centro es una preocupación creciente para la comunidad de Barrancabermeja. Estos empresarios, que han sido parte integral del desarrollo económico de la región, se enfrentan a una crisis sin precedentes debido a los incumplimientos de Ecopetrol en los contratos y acuerdos previamente establecidos.

La falta de oportunidades de trabajo para más de 45 empresarios locales ha generado una profunda desigualdad en la región. Mientras Ecopetrol y las empresas foráneas se llevan la riqueza generada por los recursos naturales de la zona, los contratistas locales se encuentran en quiebra y arruinados, sin poder mantener sus negocios y emplear a la comunidad.

La protesta llevada a cabo por estos contratistas es un llamado desesperado a la comunidad y a las autoridades para que tomen conciencia de la situación y exijan a Ecopetrol una contratación local justa y equitativa. Estos empresarios han sido parte fundamental del desarrollo económico de la región y su exclusión de los proyectos de la empresa estatal es una clara muestra de la falta de compromiso de Ecopetrol con la comunidad y el bienestar de sus habitantes.

Es importante resaltar que la protesta no solo busca visibilizar la situación de los contratistas locales, sino también evidenciar la masacre económica que Ecopetrol está perpetrando contra el pueblo. La falta de oportunidades laborales y la exclusión de los empresarios locales no solo afecta a ellos y sus familias, sino también a toda la comunidad, que ve cómo la riqueza generada por los recursos naturales de la región se va en manos de empresas foráneas, dejando atrás la pobreza y el subdesarrollo en la zona.

Ante esta situación, es fundamental que la comunidad de Barrancabermeja y el centro del corregimiento se unan en apoyo a los contratistas locales y exijan a Ecopetrol una contratación justa y equitativa. Además, es necesario que las autoridades tomen medidas concretas para garantizar que los recursos naturales de la región se utilicen en beneficio de la comunidad y no en manos de empresas que no tienen ningún compromiso con el desarrollo local.

Desafortunadamente, Ecopetrol y sus empresas aliadas han llevado a los contratistas a esta situación de protesta. En una reunión realizada el 25 de agosto, se alertó a Ecopetrol sobre la importancia de dar participación a las empresas locales. Sin embargo, sorprendentemente, se ha descubierto que Ecopetrol está trayendo empresas externas y otorgándoles contratos que podrían ser ejecutados por las empresas locales.

Esta situación ha generado un gran malestar entre los empresarios locales, quienes se sienten marginados y excluidos de las oportunidades de negocio que podrían surgir de los proyectos de Ecopetrol. Estas empresas han invertido tiempo y recursos en prepararse para participar en las licitaciones y han demostrado tener la capacidad técnica y la experiencia necesaria para llevar a cabo los trabajos requeridos.

Además, la participación de empresas locales no solo beneficiaría a la economía de la región, sino que también ayudaría a fortalecer la industria local y a generar empleo en la comunidad. Al otorgar contratos a empresas externas, Ecopetrol está perdiendo la oportunidad de impulsar el desarrollo económico de la zona y de contribuir al crecimiento de las empresas locales.

Es comprensible que Ecopetrol busque obtener los mejores servicios y precios para llevar a cabo sus proyectos, pero esto no debe ser a costa de dejar de lado a las empresas locales. Existen mecanismos y políticas que podrían implementarse para garantizar una mayor participación de las empresas de la región, como establecer cuotas de contratación para empresas locales o brindarles apoyo técnico y financiero para que puedan competir en igualdad de condiciones.

En definitiva, es fundamental que Ecopetrol reevalúe su enfoque en cuanto a la contratación de empresas para sus proyectos y tome medidas concretas para dar mayor participación a las empresas locales. Esto no solo beneficiaría a la comunidad y a la economía regional, sino que también contribuiría a fortalecer la relación entre Ecopetrol y las empresas de la zona, generando un ambiente de confianza y colaboración mutua.

Esta situación tiene un impacto negativo en la comunidad del corregimiento del centro. Los contratistas locales, que son el motor económico de la región, se ven afectados por la falta de oportunidades de trabajo y la llegada de empresas foráneas que se llevan la riqueza generada

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 10 mins ago
El Gobierno implementa políticas para la salud mental en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 19 mins ago
Opinión de un abogado penalista sobre un procedimiento de captura



ACTUALIDAD / 22 mins ago
La importancia de la atención a la salud mental en Barrancabermeja

en la zona.

La falta de oportunidades de trabajo para los contratistas locales no solo tiene un impacto económico, sino también social. Muchos de estos empresarios son miembros activos de la comunidad, contribuyendo no solo a la economía local, sino también a través de la creación de empleo y la inversión en proyectos comunitarios. Sin embargo, con la llegada de empresas foráneas, se ven desplazados y marginados, lo que afecta no solo su sustento económico, sino también su sentido de pertenencia y participación en la comunidad.

Es importante que la comunidad de Barrancabermeja y el centro del corregimiento se den cuenta de la gravedad de la situación y se unan en apoyo a los contratistas locales. La contratación local no solo beneficia a los empresarios de la región, sino que también contribuye al desarrollo económico y social de la comunidad en su conjunto.

Se hace un llamado a Ecopetrol, como una de las principales empresas en la región, para que cumpla con los acuerdos establecidos y brinde oportunidades de trabajo a los contratistas locales. Además, se solicita a las autoridades competentes que intervengan en esta situación y garanticen la equidad en la contratación, evitando así la marginación de los empresarios locales y la pérdida de riqueza en la región.

La comunidad también debe tomar medidas para proteger y promover los intereses de los contratistas locales. Se pueden establecer asociaciones y redes de apoyo que permitan a estos empresarios unirse y defender sus derechos e intereses. Además, se pueden llevar a cabo campañas de concientización para informar a la comunidad sobre la importancia de apoyar a los negocios locales y fomentar un sentido de solidaridad y cooperación.

En resumen, es necesario que tanto las empresas como la comunidad tomen medidas para abordar esta situación y garantizar un desarrollo equitativo y sostenible en el corregimiento del centro. La contratación local no solo beneficia a los empresarios, sino que también fortalece la economía y el tejido social de la comunidad en su conjunto. Es hora de actuar y trabajar juntos para construir un futuro próspero y justo para todos.



RELATED TOPICS: #CONTRATISTAS LOCALES #ECOPETROL #PROTESTA

«DONT MISS» Convocatoria «Fragmentos» para proyectos artísticos

«UP NEXT» Robo de cables de semáforo afecta la movilidad en la Carrera 36

YOU MAY LIKE

Protesta en la oficina de trabajo por incumplimiento de acuerdos

Protesta en el Ministerio del Trabajo de Barrancabermeja

El impacto de la desinversión de Ecopetrol en la economía de Barrancabermeja

Estudiantes de la UIS bloquean la vía Bucaramanga – Bogotá

El impacto de la desinversión de Ecopetrol en la ciudad de Barrancabermeja

Uso se pronuncia ante desinversiones y pide explicación a Ecopetrol

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

El Gobierno implementa políticas para la salud mental en Barrancabermeja

se está desarrollando un proyecto de centros de escucha para apoyo a los barranqueños en temas de salud mental.





El Gobierno de Barrancabermeja ha asegurado que está trabajando en el plan de acción de la política pública de salud mental en el distrito. Este plan tiene como objetivo implementar programas de psicoeducación para que las familias comprendan la dimensión de una persona con trastorno psicológico. Además, se está desarrollando un proyecto de centros de escucha para brindar apoyo a los barranqueños en temas de salud mental.

La administración municipal expresa su solidaridad y acompañamiento a las familias que se vieron afectadas por la situación ocurrida recientemente en Barrancabermeja. Es importante que las personas comprendan que el entorno familiar de alguien con trastorno también forma parte del problema, pero también puede ser parte de la solución.

Por esta razón, la Secretaría de Salud ha establecido una línea de atención no solo para las personas que padecen el trastorno o que están pasando por una situación difícil, sino también

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Opinión de un abogado penalista sobre un procedimiento de captura

Ante esta situación, el abogado penalista barranqueño Cristian Gutiérrez ha emitido su concepto frente al proceder de la autoridad.



En un video que circula por las redes sociales, se puede observar el momento en el que las autoridades tienen detenido en el patio de una vivienda al señalado por el asesinato de dos mujeres en el barrio Las Américas de Barrancabermeja. Ante esta situación, el abogado penalista barranqueño Cristian Gutiérrez ha emitido su concepto frente al proceder de la autoridad.

El abogado ha realizado varias reflexiones jurídicas a partir del video que ha generado opiniones diversas en la sociedad. Lo primero que llama la atención es lo lamentable del procedimiento policial llevado a cabo con el presunto homicida. Es muy triste que, en pleno 2024, dos funcionarios de la policía judicial hayan interrogado al detenido sin informarle claramente sobre sus derechos constitucionales al ser aprehendido.

Según el abogado, se registraron irregularidades en el momento de la detención. En primer

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

La importancia de la atención a la salud mental en Barrancabermeja

la diputada destaca la importancia de abordar este tema y brindar el apoyo necesario a las personas que sufren de enfermedades mentales.





En un reciente video publicado en YouTube, la diputada de Barrancabermeja habla sobre la falta de atención a la salud mental en la región. En su discurso, la diputada destaca la importancia de abordar este tema y brindar el apoyo necesario a las personas que sufren de enfermedades mentales.

La diputada comienza mencionando un trágico incidente que ocurrió en Barrancabermeja, donde un hijo afectado por esquizofrenia cometió un acto atroz contra su madre y su tía. Este triste suceso pone de manifiesto el impacto desgarrador de las enfermedades mentales en nuestras familias.

La diputada elogia el coraje y la valentía de la madre afectada, quien seguramente enfrentó innumerables desafíos mientras luchaba por la salud de su hijo. Sin embargo, en esta ocasión, la enfermedad mental ganó la batalla. Este trágico incidente nos hace reflexionar sobre la

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 1 día ago

Impactante video muestra al hombre que habría asesinado a su mamá y tía aceptando el hecho



NOTICIAS / 1 día ago

Extranjero identificado se voló de Colombia después de meter a dos menores en un hotel en Medellín



ACTUALIDAD / 1 día ago

Barranqueña convocada a la Liga Santander de Patinaje



ACTUALIDAD / 5 días ago

Accidente en la Av.36 de Barrancabermeja captado en video



ACTUALIDAD / 6 horas ago

El hermano del presunto agresor habla sobre la condición mental



AZAR / 1 día ago

Resultados de chances y loterías del Domingo 31 de Marzo de 2024



ACTUALIDAD / 1 día ago

Familia de joven herido en accidente de la av. 36 pide ayuda



ACTUALIDAD / 1 día ago

Robo a mano armada en un local del barrio Galán

ENLACE
TELEVISIÓN